

CPU-Taktfrequenz in Debian anzeigen

Description

In diesem kurzen Artikel zeige ich kurz, wie wir uns in Debian die Taktfrequenzen der CPU-Kerne anzeigen lassen können. Mit dem ersten Befehl zeigen wir uns die CPU-Frequenz pro Prozessorkern in Hz an:

```
cat /sys/devices/system/cpu/cpu*/cpufreq/scaling_cur_freq
```

Dies spuckt uns eine relativ unübersichtliche Liste aller Frequenzen pro Kern aus. Falls wir uns die Frequenzen in MHz anzeigen lassen möchten, können wir den folgenden Befehl verwenden:

```
cat /proc/cpuinfo |grep -E 'processor|MHz'
```

Category

1. Linux

Date Created

01.04.2025

Author

administrator